



**Premio “José Antonio Díaz Reneses a los Valores en la Tuna”
Quinta y sexta edición. Año 2021-2022**

Alicante, 22 de octubre de 2022

Excelentísimos señores (perdón me he equivocado de discurso).....

Queridos hermanos en la Tuna,

Os presento el premio Valores en la Tuna consistente en el homenaje a aquellos hermanos, tunas o instituciones que defienden y propagan los valores que la Tuna nos ha transmitido, porque si, la tuna no es solo música y viajes.... Es sacrificio, respeto, constancia, educación, generosidad, honestidad y muchos más valores que nuestros mayores nos transmitieron.

Aún recuerdo el momento.... Estábamos sentados en un bar (como no podía ser de otra manera) y de repente empiezo a escuchar la intención de crear esto que hoy es una realidad.... el alcance que está tomando, la verdad es que nos ha cogido por sorpresa... Sevilla el año pasado, fue una explosión de fraternidad y cariño como no la había vivido en mucho tiempo y esta edición en Alicante, nos ha desbordado. Emocionado es la palabra exacta.

Yo me inicié en la tuna hará 30 años el próximo mes, en el seno de la Tuna de Medicina de Alicante, a la que amo profundamente y cuya beca he lucido y defendido en mil certámenes y viajes por todo el mundo.

Tengo sentados entre el público a algunos de mis mayores, que siempre despertaron admiración en mí y que, como os pasará a vosotros se han convertido en Familia.

A Lapicito, uno de los homenajeados hoy, lo conozco casi desde el día que empecé así que venir a mi ciudad a dar este premio me hace sentir muy orgulloso.

A Batra, el otro homenajeadado, lo conozco de hace unos 8 o 10 años, de alguna de las jupiterinas que montaba en la facultad de Derecho de la Complutense en Madrid

En la tuna he encontrado a mis alter ego, sin los cuales no sería yo quién soy ahora, he encontrado todo lo que se puede necesitar.... Amigos, hermanos, confidentes, socios de trabajp.....Incluso el amor.

Así que lo único que puedo es estar agradecido a la Tuna por todo lo que me ha dado.

Sin más dilación, que ya habrá otros que os castiguen los oídos en breve -y no precisamente cantando- os presento a Mercedes Hernández, buena amigas y madrina de la Tuna de Psicología de la Universidad Complutense de Madrid.

Gracias a todos por acompañarnos

¡¡AUPA TUNA!!